

## King Kobra 2,5 Meter Berkeliaran di Perumahan Royal Garden Lebak

**LEBAK (IM)**- Sejumlah personel Pemadam Kebakaran dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah dan Pemadam Kebakaran (BPBDPK) Lebak, menerjunkan satu unit kendaraan Damkar ke kawasan Royal Garden Lebak, Minggu (31/7) dini hari.

Personel BPBDPK yang dibekali dengan perlengkapan penanggulangan kebencanaan dan menurunkan satu unit mobil Damkar bukan untuk melakukan pemadam kebakaran, akan tetapi, para petugas Damkar tersebut mengevakuasi ular King Kobra yang meneror warga sekitar sehingga warga resah, karena mengancam keselamatan mereka.

Proses penangkapan atau evakuasi King Kobra tersebut sedikit membuat petugas Damkar kesulitan. Pasalnya saat diburu, ular yang memiliki panjang sekitar 2,5 meter itu masuk ke dalam tumpukan batu. Bukan itu saja, saat hendak ditangkap juga ular yang dikenal menyemburkan bisa itu kerap melakukan perlawanan terhadap petugas, sehingga petugas pun harus ekstra hati-hati menangkapnya.

Setelah beberapa menit di-

buru, ular itu berhasil ditangkap oleh petugas dengan cara digenggam dulu bagian kepala ular kemudian ditarik ke luar dari celah-celah tumpukan batu.

Hendi, salah seorang petugas Damkar dari BPBDPK Lebak mengungkap, pihaknya telah mendapatkan laporan dari warga jika di kawasan Royal Garden terdapat ular King Kobra. Setelah itu, pihaknya langsung mengerahkan personel dengan membawa kendaraan Damkar.

"Iya, karena ada laporan warga terkait keberadaan ular King Kobra. Kami langsung turun ke lokasi untuk melakukan evakuasi," ungkapnya, Minggu (31/7). Alhamdulillah lanjut dia, ular King Kobra sudah berhasil diamankan oleh petugas dan langsung dibawa ke Markas. Setelah itu, warga pun merasa tenang dan aman karena ular King Kobra sudah diamankan. "Demi menjaga keselamatan dan kenyamanan masyarakat dengan keberadaan ular itu, kami turun dan langsung mengamankan King Kobra. Ular itu ukurannya lumayan besar dan panjangnya sekitar 2,5 meter," ujarnya. ● **pra**



**ATMA JAYA RUN 2022**

IDN/ANTARA

Peserta berlari saat mengikuti Atma Jaya Run di Tangerang, Banten, Minggu (31/7). Atma Jaya Run yang diikuti 850 peserta dari berbagai daerah di Indonesia tersebut selain mengajak masyarakat untuk hidup sehat juga menunjukkan kepedulian terhadap sesama melalui pemberian donasi bagi pendidikan generasi muda Indonesia.

## MINIMALISIR KERUMUNAN PENCAKER

# Disnaker Kota Tangerang Kembali Gelar Virtual Job Fair

Virtual job fair terus digelar karena antusias masyarakat Kota Tangerang yang sangat bagus, terbukti sudah berhasil menyerap tenaga kerja sebanyak 10.139 orang, kata Kepala Disnaker, Ujang Hendra.

**TANGERANG (IM)**- Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang kembali membuka virtual job fair edisi 23 bulan Juli 2022. Virtual job fair digelar sebagai solusi untuk mempermu-

dah pelamar mencari kesempatan bekerja tanpa perlu berdesakan.

Kepala Disnaker, Ujang Hendra mengungkapkan virtual job fair kali ini membuka 783 lowongan pekerjaan, dari 18

perusahaan dengan 64 formasi jabatan. Adapun kualifikasi pendidikan yang dibutuhkan yaitu SMP, SMA/SMK, D3, dan S1.

"Virtual job fair terus digelar karena antusias masyarakat Kota Tangerang yang sangat bagus, terbukti sudah menyerap tenaga kerja sebanyak 10.139 orang. Tapi penyerapan peserta pencari kerja untuk yang paling banyak saat virtual job fair edisi 22 bulan Juni 2022. Diketahui jumlah lowongan pekerjaan sebanyak 1.307, dengan 2.897 pelamar dan jumlah peserta yang terserap sebanyak 661," ungkapnya, Min-

ngu (31/7).

Sementara itu, Ujang Hendra mengharapkan kedepannya virtual job fair bisa memudahkan pencari kerja untuk mendapatkan pekerjaan, serta berterima kasih kepada seluruh perusahaan yang sudah ikut berpartisipasi. "Para pencari kerja yang tadinya susah untuk mencari kerja, tapi dengan adanya virtual job fair tidak perlu untuk mengantar berdesakan. Para pencari kerja hanya perlu download aplikasi Tangerang Live dan klik fitur Cakap Kerja untuk melampirkan data-data," tutup Ujang. ● **pp**

kerja," jelasnya.

Ujang Hendra mengharapkan kedepannya virtual job fair bisa memudahkan pencari kerja untuk mendapatkan pekerjaan, serta berterima kasih kepada seluruh perusahaan yang sudah ikut berpartisipasi. "Para pencari kerja yang tadinya susah untuk mencari kerja, tapi dengan adanya virtual job fair tidak perlu untuk mengantar berdesakan. Para pencari kerja hanya perlu download aplikasi Tangerang Live dan klik fitur Cakap Kerja untuk melampirkan data-data," tutup Ujang. ● **pp**

## TelkomGroup Pastikan Kualitas Infrastruktur dan Layanan Saat ASEAN Para Games XI 2022

**BANDUNG (IM)**- Sebagai perusahaan digital telco terdepan, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) berkomitmen untuk menyelesaikan penyelenggaraan turnamen olahraga untuk atlet difabel se-Asia Tenggara - ASEAN Para Games XI 2022 yang akan digelar mulai 30 Juli - 6 Agustus 2022 di Surakarta dan Semarang serta 2 Kabupaten yaitu Karanganyar dan Sukoharjo.

Indonesia sebagai tuan rumah penyelenggaraan acara akan segera kedatangan sebanyak 2.500 atlet kelas dunia dari 11 Negara ASEAN yang siap berkompetisi pada 14 cabang olahraga.

Untuk memastikan kesiapan infrastruktur dan layanan, Pgs Direktur Enterprise & Business Service Telkom, Venusiana melakukan peninjauan di venue Stadion Manahan pada Rabu (27/7) lalu untuk meninjau ruang panel, media center, dan control room.

Kunjungan dilanjutkan ke Kantor Telkom Solo melihat kesiapan tim TelkomGroup

untuk ASEAN Para Games XI. Berlokasi di ruang Network Operation Center (NOC), Venusiana beserta jajaran meninjau jaringan telekomunikasi di 14 venue yang ada di Solo dan Semarang, Jawa Tengah.

Pgs Direktur Enterprise & Business Service Telkom, Venusiana mengatakan bahwa menjadi sebuah kehormatan bagi TelkomGroup untuk kempati dipercaya sebagai official telco partner ASEAN Para Games XI 2022.

"TelkomGroup akan memastikan seluruh infrastruktur dan tim siap mengamankan perhelatan olahraga internasional yang menjadi pride bagi Indonesia. Kami berkomitmen akan menjaga layanan telekomunikasi di seluruh venue berjalan lancar dan sukses baik secara kapasitas dan kualitas layanan," tegas Venus.

Hingga saat ini, berbagai upaya telah dilakukan oleh TelkomGroup untuk mendukung penyelenggaraan ASEAN Para Games XI 2022.

Untuk mengakomodasi kebutuhan data dan internet

selama acara, TelkomGroup menyediakan akses internet sebesar 20Gbps untuk melayani official dan media serta 871 Node BTS (2G/3G/4G) sebagai langkah TelkomGroup untuk memberikan layanan prima kepada pelanggan.

Kesiapan layanan serta infrastruktur tersebut dikawal secara maksimal melalui pembentukan SATGAS (satuan tugas) ASEAN Para Games XI 2022.

Venusiana menyampaikan terima kasih kepada tim TelkomGroup atas komitmennya dalam mendukung kesuksesan ASEAN Para Games XI 2022. "Keandalan infrastruktur internet gateway dan backbone pada skala nasional maupun regional harus diperhatikan dan telah melewati uji coba untuk memastikan kelancaran konektivitas selama berlangsungnya acara," ucap Venus.

Tidak hanya itu, tersedia 5 Sentra Telepon Otomat (STO) yang akan mencatu konektivitas di 14 venue, sebanyak 13 venue berlokasi di Surakarta serta 1 venue di Semarang. ● **lys**

## Pemkab Tangerang Sasar 11.300 Nakes Vaksin Booster Kedua

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang Provinsi Banten menyebutkan vaksinasi COVID-19 booster atau penguat kedua di daerah itu akan menasar kepada 11.300 tenaga kesehatan (nakes). "Ya memang surat edaran dari Kemenkes ini (terkait vaksin booster kedua nakes) sudah kita terima, dan kita sudah mulai pendataan untuk alokasi ke 11.300 nakes," kata Juru Bicara Satgas COVID-19 Kabupaten Tangerang, dr Hendra Idris di Tangerang, akhir pekan lalu.

Ia mengatakan teknis pelaksanaan dalam vaksinasi dosis penguat kedua untuk ribuan sumber daya manusia (SDM) kesehatan seperti dokter, perawat dan pegawai rumah sakit itu dilakukan di seluruh fasilitas pelayanan kesehatan serta di pos pelayanan vaksinasi COVID-19. Akan tetapi dari penyelenggaraan itu sampai saat ini belum direalisasikan, karena pihaknya masih menunggu aturan atau turunan dari surat edaran nomor HK.02.02/C/3615/2022

tentang Vaksinasi COVID-19 Dosis Booster kedua mengenai jenis vaksin apa yang harus digunakan untuk nakes tersebut.

"Jadi sampai saat ini kita belum bisa mulai, karena ternyata dari Kemenkes itu belum pasti apakah pada pemberian dosis penguat nakes ini pakai Sinovac, Pfizer atau Moderna. Kita akan menunggu teknis selanjutnya dulu," katanya.

Namun, ia memastikan secara keseluruhan dalam kesiapan ataupun pendataan dan alokasi penerimaan vaksinasi penguat bagi nakes yang ada di wilayahnya itu sudah siap. "Selanjutnya, kalau vaksin penguat kedua untuk nakes ini sudah selesai. Kemungkinan besar akan diteruskan ke masyarakat umum," ujarnya.

Sementara itu, berdasarkan data Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, capaian vaksinasi COVID-19 tahap pertama saat ini sudah melebihi dari target 70 persen. Karena warga yang kini telah mendapatkan dosis vaksin mencapai 2,2 juta lebih atau sekitar 80 persen dari sasaran 2,8 juta jiwa. ● **pp**

## LPK Cengkok Balaraja Gelar Festival UMKM Tingkatkan Ekonomi Warga

**TANGERANG (IM)**- Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Cengkok Karya Mandiri Balaraja Kabupaten Tangerang, Banten menggelar festival Usaha Mikro Kecil, Menengah (UMKM) dan literasi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

Ketua panitia festival UMKM, Mayda Purnama dalam keterangannya di Tangerang, Minggu (31/7), mengatakan kemampuan literasi dan berwirausaha menjadi kunci penting dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan perekonomian nasional.

Melihat kondisi itu, LPK Cengkok Karya Mandiri bersama dengan Forum Taman Baca Masyarakat (Forum TBM), Serikat Guru Tangerang, Solidaritas Nasional Masyarakat, dan Syubban Balaraja berupaya meningkatkan kemampuan keduanya melalui acara yang nantinya digelar secara rutin.

Ia mengatakan kegiatan ini menghadirkan pameran produksi berbagai UMKM mulai dari kuliner hingga kerajinan. Lebih dari 50 pelaku usaha berpartisipasi menjual hasil karya mereka. Selain itu, dalam festival tersebut juga digelar diskusi literasi yang menghadirkan narasumber kompeten, seperti presenter Aiman Witjaksono, sahabat literasi Maman Suherman, dan Duta Baca Indonesia Gol a Gong. "Festival ini rencananya dihadiri dan dibuka oleh Menteri Koperasi dan UKM, Teten Masduki, Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar, dan Anggota Komisi X DPR RI Rano Karno," katanya.

Panitia juga menyiap-

kan berbagai hiburan untuk pengunjung dengan berbagai atraksi daerah, seperti tari tradisional, bara karingding, marawis, hadrah, dan ubrug.

Lebih lanjut, Mayda menjelaskan mengenai pentingnya peran UMKM dalam menyokong ekonomi rakyat. Berdasarkan data Kementerian Koperasi, kontribusi UMKM terhadap produk domestik bruto (PDB) sebesar 61,07 persen atau Rp 8,573 triliun lebih. UMKM juga mampu menyerap 97 persen dari angkatan kerja dan mampu menghimpun hingga 60,42 persen dari total investasi di Indonesia.

"UMKM bisa menjadi solusi atas banyaknya pabrik yang pindah dari Tangerang. Masyarakat mesti dididik agar tidak melulu bergantung pada pabrik," ujarnya.

Terkait literasi, katanya, Indonesia masih berkatut di peringkat bawah, yakni ranking ke-62 dari 70 negara berdasarkan survei Program for International Student Assessment (PISA) yang di rilis Organization for Economic Co-operation and Development (OECD) pada 2019. Padahal, literasi merupakan kunci ilmu pengetahuan dan kemajuan bangsa.

"Kemampuan berbahasa atau literasi harus menjadi gerakan yang serius, khususnya di kalangan muda. Tidak hanya terkait literasi baca tulis dan numerasi, generasi muda juga harus diperkenalkan dengan literasi finansial, sains, digital, serta budaya dan kewarganegaraan," kata Ketua TBM Cengkok Karya Mandiri, Siti Rohmah. ● **pp**



**LOMBA MEWARNAI BERSAMA ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS**

Anak berkebutuhan khusus (ABK) dibantu pendamping menggambar di tas menggunakan cat air saat lomba mewarnai di Masjid Raya Bintaro Jaya, Tangerang, Banten, Minggu (31/7). Kegiatan yang digelar oleh Masjid Raya Bintaro Jaya dan diikuti oleh ratusan anak dan anak berkebutuhan khusus (ABK) tersebut mengangkat tema Aku dan Kamu Sama dalam perayaan Hari Anak Nasional 2022.



Pgs Direktur Enterprise & Business Service Telkom, Venusiana (belakang tengah) bersama SATGAS ASEAN Para Games XI TelkomGroup melakukan peninjauan di venue Stadion Manahan pada Rabu (27/7) untuk memastikan kesiapan infrastruktur dan layanan.

PT MENARA CAPITAL NUSANTARA Tbk.																																																																																			
Komplek Perkantoran Grand Panglima Polim No. 59 Lantai 3 Jl. Panglima Polim Raya, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12160 Indonesia, Tel : +62 21 2709 0734																																																																																			
<p><b>Laporan Posisi Keuangan</b> 30 Juni 2022 (Dinyatakan dalam Rupiah, kecuali Dinyatakan lain)</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th></th> <th>30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)</th> <th>31 Des 2021 (Diaudit)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td><b>Aset</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td><b>Aset Lancar</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Kas dan setara kas</td> <td>54.962.324</td> <td>67.585.124</td> </tr> <tr> <td>Piutang pihak berelasi</td> <td>143.867.072</td> <td>168.852.672</td> </tr> <tr> <td></td> <td><b>198.629.396</b></td> <td><b>236.437.796</b></td> </tr> <tr> <td><b>Aset Tidak Lancar</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Aset tetap, setelah dikurangi akumulasi penyusutan senilai Rp614.944.550,- dan Rp614.944.550 masing-masing Juni 2022 dan Desember 2021.</td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Aset pajak langganan</td> <td>17.146.107</td> <td>17.146.107</td> </tr> <tr> <td></td> <td>17.146.107</td> <td>17.146.107</td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah Aset</b></td> <td><b>215.775.503</b></td> <td><b>253.583.903</b></td> </tr> <tr> <td><b>Liabilitas Dan Ekuitas</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td><b>Liabilitas Jangka Pendek</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Beban yang masih harus dibayar</td> <td>812.150.339</td> <td>819.659.339</td> </tr> <tr> <td>Utang pajak</td> <td>564.815.066</td> <td>578.619.410</td> </tr> <tr> <td>Utang pihak berelasi</td> <td>1.850.808.169</td> <td>1.872.392.363</td> </tr> <tr> <td></td> <td><b>3.227.582.574</b></td> <td><b>3.270.671.112</b></td> </tr> <tr> <td><b>Liabilitas Jangka Panjang</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Liabilitas imbalan kerja</td> <td>-</td> <td>68.039.930</td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah Liabilitas Jangka Panjang</b></td> <td></td> <td><b>68.039.930</b></td> </tr> <tr> <td><b>Ekuitas</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Modal saham - nilai nominal Rp. 100 per saham.</td> <td>81.000.000,000</td> <td>81.000.000,000</td> </tr> <tr> <td>Modal ditempatkan dan disetor penuh : sebagian 810.000,000 saham,</td> <td>12.600.000,000</td> <td>12.600.000,000</td> </tr> <tr> <td>Agio Saham</td> <td>(96.811.807,071)</td> <td>(96.845.128,340)</td> </tr> <tr> <td>Labas di tangan</td> <td>-</td> <td>(38.997.199)</td> </tr> <tr> <td>Penghasilan Komprehensif lain</td> <td>(3.011.807,071)</td> <td>(3.085.127.139)</td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah Liabilitas Dan Ekuitas</b></td> <td><b>215.775.503</b></td> <td><b>253.583.903</b></td> </tr> </tbody> </table>				30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	31 Des 2021 (Diaudit)	<b>Aset</b>			<b>Aset Lancar</b>			Kas dan setara kas	54.962.324	67.585.124	Piutang pihak berelasi	143.867.072	168.852.672		<b>198.629.396</b>	<b>236.437.796</b>	<b>Aset Tidak Lancar</b>			Aset tetap, setelah dikurangi akumulasi penyusutan senilai Rp614.944.550,- dan Rp614.944.550 masing-masing Juni 2022 dan Desember 2021.			Aset pajak langganan	17.146.107	17.146.107		17.146.107	17.146.107	<b>Jumlah Aset</b>	<b>215.775.503</b>	<b>253.583.903</b>	<b>Liabilitas Dan Ekuitas</b>			<b>Liabilitas Jangka Pendek</b>			Beban yang masih harus dibayar	812.150.339	819.659.339	Utang pajak	564.815.066	578.619.410	Utang pihak berelasi	1.850.808.169	1.872.392.363		<b>3.227.582.574</b>	<b>3.270.671.112</b>	<b>Liabilitas Jangka Panjang</b>			Liabilitas imbalan kerja	-	68.039.930	<b>Jumlah Liabilitas Jangka Panjang</b>		<b>68.039.930</b>	<b>Ekuitas</b>			Modal saham - nilai nominal Rp. 100 per saham.	81.000.000,000	81.000.000,000	Modal ditempatkan dan disetor penuh : sebagian 810.000,000 saham,	12.600.000,000	12.600.000,000	Agio Saham	(96.811.807,071)	(96.845.128,340)	Labas di tangan	-	(38.997.199)	Penghasilan Komprehensif lain	(3.011.807,071)	(3.085.127.139)	<b>Jumlah Liabilitas Dan Ekuitas</b>	<b>215.775.503</b>	<b>253.583.903</b>
	30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	31 Des 2021 (Diaudit)																																																																																	
<b>Aset</b>																																																																																			
<b>Aset Lancar</b>																																																																																			
Kas dan setara kas	54.962.324	67.585.124																																																																																	
Piutang pihak berelasi	143.867.072	168.852.672																																																																																	
	<b>198.629.396</b>	<b>236.437.796</b>																																																																																	
<b>Aset Tidak Lancar</b>																																																																																			
Aset tetap, setelah dikurangi akumulasi penyusutan senilai Rp614.944.550,- dan Rp614.944.550 masing-masing Juni 2022 dan Desember 2021.																																																																																			
Aset pajak langganan	17.146.107	17.146.107																																																																																	
	17.146.107	17.146.107																																																																																	
<b>Jumlah Aset</b>	<b>215.775.503</b>	<b>253.583.903</b>																																																																																	
<b>Liabilitas Dan Ekuitas</b>																																																																																			
<b>Liabilitas Jangka Pendek</b>																																																																																			
Beban yang masih harus dibayar	812.150.339	819.659.339																																																																																	
Utang pajak	564.815.066	578.619.410																																																																																	
Utang pihak berelasi	1.850.808.169	1.872.392.363																																																																																	
	<b>3.227.582.574</b>	<b>3.270.671.112</b>																																																																																	
<b>Liabilitas Jangka Panjang</b>																																																																																			
Liabilitas imbalan kerja	-	68.039.930																																																																																	
<b>Jumlah Liabilitas Jangka Panjang</b>		<b>68.039.930</b>																																																																																	
<b>Ekuitas</b>																																																																																			
Modal saham - nilai nominal Rp. 100 per saham.	81.000.000,000	81.000.000,000																																																																																	
Modal ditempatkan dan disetor penuh : sebagian 810.000,000 saham,	12.600.000,000	12.600.000,000																																																																																	
Agio Saham	(96.811.807,071)	(96.845.128,340)																																																																																	
Labas di tangan	-	(38.997.199)																																																																																	
Penghasilan Komprehensif lain	(3.011.807,071)	(3.085.127.139)																																																																																	
<b>Jumlah Liabilitas Dan Ekuitas</b>	<b>215.775.503</b>	<b>253.583.903</b>																																																																																	
<p><b>Laporan Laba Rugi Dan Penghasilan Komprehensif Lain</b> Untuk Periode Yang Berakhir 30 Juni 2022 (Dinyatakan dalam Rupiah, kecuali Dinyatakan lain)</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th></th> <th>30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)</th> <th>30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td><b>Pendapatan</b></td> <td>204.825.000</td> <td>237.002.600</td> </tr> <tr> <td><b>Labas Bruto</b></td> <td><b>204.825.000</b></td> <td><b>237.002.600</b></td> </tr> <tr> <td><b>Beban Usaha</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Beban penjualan</td> <td>169.923.006</td> <td>195.052.669</td> </tr> <tr> <td>Beban administrasi dan umum</td> <td>169.923.006</td> <td>195.052.669</td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah beban usaha</b></td> <td><b>169.923.006</b></td> <td><b>195.052.669</b></td> </tr> <tr> <td><b>Labai (Rugi) Bruto</b></td> <td><b>34.901.994</b></td> <td><b>41.949.931</b></td> </tr> <tr> <td>Beban lain-lain, neto</td> <td>(555.000)</td> <td>(555.000)</td> </tr> <tr> <td><b>Labai / (Rugi) Sebelum Pajak</b></td> <td><b>34.346.994</b></td> <td><b>41.394.931</b></td> </tr> <tr> <td>Beban pajak penghasilan</td> <td>1.024.125</td> <td>-</td> </tr> <tr> <td><b>Labai (Rugi) Setelah Pajak</b></td> <td><b>33.322.869</b></td> <td><b>41.394.931</b></td> </tr> <tr> <td>Penghasilan komprehensif lainnya</td> <td>-</td> <td>-</td> </tr> <tr> <td><b>Labai (Rugi) Dan Penghasilan Komprehensif Lainnya</b></td> <td><b>33.322.869</b></td> <td><b>41.394.931</b></td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah saham beredar</b></td> <td>810.000,000</td> <td>810.000,000</td> </tr> <tr> <td><b>Jumlah Per Saham Dasar</b></td> <td>0,041</td> <td>0,051</td> </tr> </tbody> </table>				30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)	<b>Pendapatan</b>	204.825.000	237.002.600	<b>Labas Bruto</b>	<b>204.825.000</b>	<b>237.002.600</b>	<b>Beban Usaha</b>			Beban penjualan	169.923.006	195.052.669	Beban administrasi dan umum	169.923.006	195.052.669	<b>Jumlah beban usaha</b>	<b>169.923.006</b>	<b>195.052.669</b>	<b>Labai (Rugi) Bruto</b>	<b>34.901.994</b>	<b>41.949.931</b>	Beban lain-lain, neto	(555.000)	(555.000)	<b>Labai / (Rugi) Sebelum Pajak</b>	<b>34.346.994</b>	<b>41.394.931</b>	Beban pajak penghasilan	1.024.125	-	<b>Labai (Rugi) Setelah Pajak</b>	<b>33.322.869</b>	<b>41.394.931</b>	Penghasilan komprehensif lainnya	-	-	<b>Labai (Rugi) Dan Penghasilan Komprehensif Lainnya</b>	<b>33.322.869</b>	<b>41.394.931</b>	<b>Jumlah saham beredar</b>	810.000,000	810.000,000	<b>Jumlah Per Saham Dasar</b>	0,041	0,051																																	
	30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)																																																																																	
<b>Pendapatan</b>	204.825.000	237.002.600																																																																																	
<b>Labas Bruto</b>	<b>204.825.000</b>	<b>237.002.600</b>																																																																																	
<b>Beban Usaha</b>																																																																																			
Beban penjualan	169.923.006	195.052.669																																																																																	
Beban administrasi dan umum	169.923.006	195.052.669																																																																																	
<b>Jumlah beban usaha</b>	<b>169.923.006</b>	<b>195.052.669</b>																																																																																	
<b>Labai (Rugi) Bruto</b>	<b>34.901.994</b>	<b>41.949.931</b>																																																																																	
Beban lain-lain, neto	(555.000)	(555.000)																																																																																	
<b>Labai / (Rugi) Sebelum Pajak</b>	<b>34.346.994</b>	<b>41.394.931</b>																																																																																	
Beban pajak penghasilan	1.024.125	-																																																																																	
<b>Labai (Rugi) Setelah Pajak</b>	<b>33.322.869</b>	<b>41.394.931</b>																																																																																	
Penghasilan komprehensif lainnya	-	-																																																																																	
<b>Labai (Rugi) Dan Penghasilan Komprehensif Lainnya</b>	<b>33.322.869</b>	<b>41.394.931</b>																																																																																	
<b>Jumlah saham beredar</b>	810.000,000	810.000,000																																																																																	
<b>Jumlah Per Saham Dasar</b>	0,041	0,051																																																																																	
<p><b>Laporan Arus Kas</b> Untuk Periode Yang Berakhir 30 Juni 2022 (Dinyatakan dalam Rupiah, kecuali Dinyatakan lain)</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th></th> <th>30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)</th> <th>30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td><b>Arus Kas Dari Aktivitas Operasi</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Penerimaan dari pelanggan</td> <td>204.825.000</td> <td>237.002.600</td> </tr> <tr> <td>Pembayaran beban usaha</td> <td>(169.923.006)</td> <td>(195.045.244)</td> </tr> <tr> <td>Pendapatan keuangan</td> <td>(555.000)</td> <td>(555.000)</td> </tr> <tr> <td>Beban keuangan</td> <td>(555.000)</td> <td>(555.000)</td> </tr> <tr> <td>Kas bersih diperoleh (digunakan) dari aktivitas operasi</td> <td>34.346.994</td> <td>41.402.356</td> </tr> <tr> <td><b>Arus Kas Dari Aktivitas Investasi</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Penambahan aset tetap</td> <td>-</td> <td>-</td> </tr> <tr> <td>Penambahan aset lain-lain</td> <td>-</td> <td>-</td> </tr> <tr> <td><b>Arus Kas Dari Aktivitas Pendanaan</b></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Penerimaan pinjaman dari pihak berelasi</td> <td>(21.784.194)</td> <td>8.612.575</td> </tr> <tr> <td>Pembayaran pinjaman kepada pihak berelasi</td> <td>(25.185.600)</td> <td>(24.893.239)</td> </tr> <tr> <td>Kas bersih digunakan untuk aktivitas pendanaan</td> <td>(46.969.794)</td> <td>(16.280.664)</td> </tr> <tr> <td>Penurunan Bersih Kas Dan Setara Kas</td> <td>(12.622.800)</td> <td>25.121.692</td> </tr> <tr> <td><b>Kas Dan Setara Kas - Awal Tahun</b></td> <td>67.585.124</td> <td>32.144.904</td> </tr> <tr> <td><b>Kas Dan Setara Kas - Akhir Tahun</b></td> <td><b>54.962.324</b></td> <td><b>57.266.596</b></td> </tr> </tbody> </table>				30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)	<b>Arus Kas Dari Aktivitas Operasi</b>			Penerimaan dari pelanggan	204.825.000	237.002.600	Pembayaran beban usaha	(169.923.006)	(195.045.244)	Pendapatan keuangan	(555.000)	(555.000)	Beban keuangan	(555.000)	(555.000)	Kas bersih diperoleh (digunakan) dari aktivitas operasi	34.346.994	41.402.356	<b>Arus Kas Dari Aktivitas Investasi</b>			Penambahan aset tetap	-	-	Penambahan aset lain-lain	-	-	<b>Arus Kas Dari Aktivitas Pendanaan</b>			Penerimaan pinjaman dari pihak berelasi	(21.784.194)	8.612.575	Pembayaran pinjaman kepada pihak berelasi	(25.185.600)	(24.893.239)	Kas bersih digunakan untuk aktivitas pendanaan	(46.969.794)	(16.280.664)	Penurunan Bersih Kas Dan Setara Kas	(12.622.800)	25.121.692	<b>Kas Dan Setara Kas - Awal Tahun</b>	67.585.124	32.144.904	<b>Kas Dan Setara Kas - Akhir Tahun</b>	<b>54.962.324</b>	<b>57.266.596</b>																														
	30 Jun 2022 (Tidak Diaudit)	30 Jun 2021 (Tidak Diaudit)																																																																																	
<b>Arus Kas Dari Aktivitas Operasi</b>																																																																																			
Penerimaan dari pelanggan	204.825.000	237.002.600																																																																																	
Pembayaran beban usaha	(169.923.006)	(195.045.244)																																																																																	
Pendapatan keuangan	(555.000)	(555.000)																																																																																	
Beban keuangan	(555.000)	(555.000)																																																																																	
Kas bersih diperoleh (digunakan) dari aktivitas operasi	34.346.994	41.402.356																																																																																	
<b>Arus Kas Dari Aktivitas Investasi</b>																																																																																			
Penambahan aset tetap	-	-																																																																																	
Penambahan aset lain-lain	-	-																																																																																	
<b>Arus Kas Dari Aktivitas Pendanaan</b>																																																																																			
Penerimaan pinjaman dari pihak berelasi	(21.784.194)	8.612.575																																																																																	
Pembayaran pinjaman kepada pihak berelasi	(25.185.600)	(24.893.239)																																																																																	
Kas bersih digunakan untuk aktivitas pendanaan	(46.969.794)	(16.280.664)																																																																																	
Penurunan Bersih Kas Dan Setara Kas	(12.622.800)	25.121.692																																																																																	
<b>Kas Dan Setara Kas - Awal Tahun</b>	67.585.124	32.144.904																																																																																	
<b>Kas Dan Setara Kas - Akhir Tahun</b>	<b>54.962.324</b>	<b>57.266.596</b>																																																																																	
<p><b>Catatan :</b> Laporan Keuangan untuk periode 30 Juni 2022 tidak di Audit, untuk Laporan Keuangan Tahunan 31 Desember 2021 telah di Audit oleh Kantor Akuntan Publik Effendy dan Rekan dengan pendapat wajar dengan pengecualian.</p> <p>Jakarta, 1 Agustus 2022</p> <p><b>PT MENARA CAPITAL NUSANTARA Tbk.</b> Direksi</p>																																																																																			